

# nos coups de cœur

L'EXPOSITION



## « Regards sur le Gers »

### Plieux (32)

Après avoir accueilli dix peintres officiels de la Marine lors de l'édition 2018, l'association « Plieux Arts » consacre sa nouvelle exposition à quatre peintres et un sculpteur. Il s'agit de cinq artistes de la nouvelle génération (dont la plupart ont été formés chez les Peintres Officiels de la Marine) : Raphaëlle Goineau, Camille Bloch, Cécile Jaeger, Thierry Bloch, Danièle Dekeyser. Le thème de leur travail : « Le Gers sous ses différents aspects ». Les artistes ont résidé sur place pour venir travailler sur le motif afin de représenter les attraits de ce magnifique département. Un vrai moment de bonheur tranquille dans le Gers !

Du 28 juillet au 24 août à Plieux, tous les jours de 14h à 19h ; infos sur [www.plieuxarts.com](http://www.plieuxarts.com)